

No. 009

MODERNIZACIÓN TECNOLÓGICA, PRINCIPAL RETO DE LUIS EDUARDO LLINÁS COMO DIRECTOR GENERAL (E) DE LA DIAN

- *Ante el ministro de Hacienda y Crédito Público Diego Guevara Castañeda, asumió como director general (e) de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), Luis Eduardo Llinás Chica.*
- *Dentro de los retos que asumirá Llinás Chica, están: liderar el proyecto de modernización de la entidad, diseñar e implementar estrategias efectivas de fiscalización tributaria, aduanera y cambiaria.*

Bogotá, D.C., 30 de enero de 2025.

Ante el ministro de Hacienda Diego Guevara Castañeda asumió como director general (e) de la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), Luis Eduardo Llinás Chica.

Dentro de sus mayores retos como Director (e) de la DIAN estará liderar avances significativos en el Programa de Apoyo a la Modernización: “Nuestros esfuerzos estarán encaminados a agilizar la implementación del programa de modernización de la entidad y consolidar sus resultados, debemos ser una entidad de avanzada en materia tecnológica para optimizar nuestros procesos y facilitar la forma en la que la ciudadanía accede a nuestros servicios”, dijo Llinás Chica.

Otro de sus frentes de trabajo prioritarios será el diseño e implementación de estrategias efectivas de fiscalización tributaria, aduanera y cambiaria para garantizar la sostenibilidad fiscal del Estado.

“Debemos tomar acción para que la DIAN esté a la vanguardia de las administraciones tributarias del mundo, asegurando decisiones estratégicas basadas en analítica de datos, así lograremos hacernos más eficientes”, explicó.

Luis Eduardo Llinás Chica, quien se desempeña como Director General de la Unidad de Información y Análisis Financiero (UIAF) desde 2022, es

contador público de la Universidad de Antioquia y especialista en Legislación Tributaria de la Universidad Pontificia Bolivariana. Cursó estudios de maestría en Derecho con énfasis Tributario en la Universidad Externado de Colombia.

Se ha desempeñado como catedrático de Tributos Territoriales y Tributación Internacional en la Universidad de Antioquia, en donde también fue asesor de la Escuela de Posgrados de la Facultad de Ciencias Económicas.

Fue asesor contable y financiero del proyecto de inversión Comunicación Humana de la Alcaldía Mayor de Bogotá, entre 2012 y 2015, y ha asesorado a organizaciones de los sectores público y privado en temas tributarios, de contabilidad financiera, normas internacionales de contabilidad y auditoría.

Además, cuenta con certificación como auditor internacional de Business Alliance for Secure Commerce (BASC) y como evaluador certificado del Grupo de Acción Financiera de Latinoamérica (Gafilat).